

CARTA DE LA DECANA

Es un honor para mí acompañar, como Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud y Trabajo Social de la Universidad Nacional de Mar del Plata, la publicación del primer número de Debates Críticos, una revista que nace con el firme propósito de abrir un espacio de reflexión, producción académica y diálogo interdisciplinario comprometido con los desafíos actuales de la salud, el cuidado, los derechos y las políticas públicas.

Desde su concepción, esta revista se planteó como una plataforma abierta y colectiva, construida con el aporte de docentes, investigadores/as, estudiantes y trabajadores/as de la salud que día a día sostienen intervenciones transformadoras en los territorios. Su surgimiento responde a una necesidad sentida dentro de nuestra comunidad académica: contar con un medio editorial propio, con perspectiva crítica y enfoque situado, que visibilice saberes y prácticas que muchas veces han sido relegadas de los circuitos tradicionales de legitimación científica.

Celebramos que Debates Críticos represente la confluencia entre la extensión, la docencia y la investigación, y que promueva activamente la equidad epistémica, el acceso abierto y la inclusión de miradas plurales. Estas orientaciones dialogan directamente con los principios que guían el proyecto académico de nuestra Facultad y el compromiso institucional con la construcción de una universidad pública al servicio del pueblo.

Agradezco profundamente al equipo editorial por su trabajo sostenido y a quienes confiaron sus producciones para este primer número. Estoy segura de que esta revista será una herramienta clave para fortalecer redes, democratizar el conocimiento y contribuir a imaginar colectivamente otras formas de habitar y cuidar el mundo.

Con orgullo institucional y esperanza compartida,

Mg. Norma Peralta

Decana

Facultad de Ciencias de la Salud y Trabajo Social
Universidad Nacional de Mar del Plata